### REVUE DE PRESSE

## La Provence

### La photo sous tous ses angles

I le livre fut le genre culturel roi au port ce dimanche, la photographie a, elle, été magnifiée sur les cimaises de la Bergerie. Il s'agit de la 4º édition de l'exposition organisée par la Ville sous l'égide conjointe du Conseil régional et de la Fédération photographie française-13 à laquelle est affilée le club photo carryen, coordinateur de l'événement.

Lors du vernissage, c'est

Lors du vernissage, c'est d'ailleurs son responsable Franck Devos, qui est venu présenter au public les huit photographes connus et reconnus, qui ont accroché chacun une quinzaine de visuels choisis par leur auteur, et qui se devaient d'illustrer chaque fois le même le même thème bien spécifique. A commencer par l'invité d'honneur Lionel Roux (voir et blanc au fond de la salle voitée, donnent à la Transhumance une noblesse éternelle.



Lancement de l'exposition ce dimanche par le maire, l'adjointe, le député, le coordinateur et les huit photographes invités. / РНОТО Ј. F.

À ses côtés, Korin Mariotto et ses digressions sur "la chaise vide", Audrey Gros et ses mix couleurs affirmés, le duo Michel Tambone-Alain Pera et ses macro-photos bluffantes de la faune et la flore provençales, Gilles Blanck et ses spectaculaires mises en scène d'objets improbables plongeant dans l'eau, Amely Daniel et ses décors urbains ou naturels sobres mais parlants, et Daniel Berta et ses caricatures folkloriques de Bali. Chaque photographe a amené sa parte pour une tenue collective superbe. "L'ensemble est exceptionnel", a clamé lors du vernissage le maire Jean Montagnac, entouré de l'adjointe à la culture Anne-Mary Pellier, du député Eric Diard, et des personnalités locales devant une assistance très fournie. Qui s'est ensuite longuement attardée sur les 120 photos si différentes, que l'on pourra déguster visuellement sans modération jusqu'au 21 octobre.

Exposition photo jusqu'au 21 octobre à l

#### Invité d'honneur, Lionel Roux, le passeur de mémoire

Ses clichés noir et blanc dépeignant les traditions pastorales de la Provence ont fait sa notoriété. Fils et petit-fils de berger, ce militant de la mémoire est aussi un résistant en matière de photo, puisque cet ex-archiviste à l'agence internationale Magnum continue de travailler en argentique, crime de lèse-majesté face à l'hégémonie du numérique.

à l'hégémonie du numérique.
Mais notre arlésien (évidemment) assume
d'une force tranquille, que l'on retrouve dans
les trois ouvrages commis chez Actes Sud, dont
le connu et reconnu Odyssée pastorale, ode visuellement sublimée à la transhumance, qu'il



Son destin professionnel le propulse aujourd'hui pour le CNRS pour une nouvelle mission patrimoniale, cette fois-ci sous l'eau. Mais son ADN artistique reste résolument provençal et traditionaliste, un pléonasme qu'il continue de cultiver boitier en main.

Avec ce détour carryen pour une expo imprévue, avant tout pour remercier l'ami Dominique Louis. Ce sont à leur tour les visiteurs qui trouveront sur les murs de la Bergerie, plus d'une vingtaine de raisons visuelles de le remercier.

Vernissage de l'exposition

**Lundi 15 octobre** 

**Article sur la Provence** 

Salon d'Art Photographique



15 Octobre



## a Provence

### Les médaillés du travail reçus par le maire

Le maire et des membres du conseil municipal viennent d'organiser une réception salle Calanque afin de féliciter et d'honorer des Carryens pour leur investissement professionnel. Ces derniers ont également reçu une médaille de la ville lors de cette cérémonie.

La médaille du Travail a été créée en 1948 pour récompenser l'ancienneté et la qualité des services effectués chez un ou plusieurs employeurs par une personne salariée ou assimilée. Aujourd'hui, ce sont environ 300 000 médailles qui sont décernées par an.

Derrière ces médailles, ce sont entre 20 et 40 années de travail pour les plus anciens d'entre vous. Des années qui dé-



Les médaillés ont été reçus par le maire.

montrent l'importance de la vie professionnelle dans l'épanouissement de chacun d'entre

"Certes, cette médaille récompense vos qualités professionnelles de savoir-faire et de connaissances. Mais elle symbolise aussi la valeur sociale, culturelle et morale que le travail possède. Pour la plupart d'entre vous, il reste encore quelques an-

nées à passer dans le monde du travail avant de prendre une retraite bien méritée, commente le maire Jean Montagnac. Toutes ces années passées au service de votre entreprise ou de votre collectivité sont méritoires et respectables. Cette longue période, ce que l'on peut qualifier de tranche de vie, est aujour-d'hui honorée. "Un apéritif chaleureux a clôturé cette réunion.

La médaille d'argent, après 20 ans de services: William Lalanne (Airbus): Carole Cinerelli (CAF); Claudine Eydoux (Airhus): Caroline Mitault (SEERC Eaux de Pce). La médaille de vermeil, après 30 ans de services: Henri Such (Airbus). La médaille d'or, après 35 ans de services: Loïc Parraud (Eiffage); Alain Sendou (Crédit Mutuel).

Les médaillés du travail

Lundi 15 octobre

Article sur la Provence

Investissement professionnel



15 Octobre



## La Provence

## Nadia Roz, artiste complète et pétillante

Sur scène, sur petit ou grand écran, Nadia Roz est une vraie bouffée d'oxygène. L'artiste s'est produite sur la scène de l'espace Fernandel samedi, clòturant en beauté la 3º édition du Festival du Rire (organisé par le Casino Barrière et la Municipalité) avec son spectacle "Ça fait du bien".

Nadia Roz a offert une carte d'accès illimitée au cinéma qu'elle se fait dans sa tête et a réalisé une performance jubilatoire et pleine de bonne humeur. Elle y incarne une foule de personnages animés d'une folie réjouissante. Pour rappel, Nadia Roz a été découverte au Marrackech du rire en 2015 et 2017, en Cléopâtre de Péplum, en Inès Pereira dans Commissariat Central, dans Rauis de la Crèche et bientôt au cinéma tout en préparant une version entièrement remastérisée de son spectacle au plus de 100000 spectateurs. "Je suis contente d'être avec vous à Carry, comme Laëtitia Hallyday qui apprendrait qu'Aznavour lui avait légué son héritage... ou comme Macron entouré de taulards torses nus!"

Pétillante, percutante, éner gique, Nadia Roz se fait beau coup de films "ma tête c'est ut multiplexe, je vais vous propose une visite guidée et des souve nirs d'enfance "ma Schroump fette, la Paris Hilton des dou dous;" sa vision décalée de Dis ney qui ne parie pas de contes d'ées mais de drogues : avec la Belle au Bois de Boulogne..."
L'humoriste a aussi présenté

L'humoriste a aussi présent son concept qui est de mélan ger deux artistes en chantant "Maître Pims, Freud Asière, Cé line Ndour, Véronique Ta Mê re...". Ainsi que le fait d'être devenue maman: "Parents, on sor le que j'ai donné la vie... J'en a plus ! Le bébé pleure, le mar dort, avant tu l'aimais, là tu veux qu'il crève ! Un bébé ? C'es une compression de clodo, i pue, vomit, rote..."

Une très belle soirée et perfor-

Une très belle soirée et performance. Une artiste complète entre des tirades, jeur de mots mimiques, vannes, des imitations et du chant! "A Carry, vous êtes des racailles à cheveux blanes, c'est rare! lei ce r'est pate 1-3. c'est le 9-3! C'est la moyenne d'âge de la ville".



L'humoriste Nadia Roz

**Lundi 15 octobre** 

Article sur la Provence

3ème festival de l'humour



15 Octobre



## La Provence

## La Côte bleue a pris de la brioche pour la bonne cause

la Chrysalide, à peine achevée la semaine nationale de sensibilisation au handicap et d'actions solidaires sur Martigues et le golfe de Fos, ainsi qu'à l'ouest de l'étang de Berre, que déjà les premiers bilans tombent. Et ils sont bons, avec environ une centaine de brioches vendues en plus par rapport à l'an dernier.

Cette progression s'explique par une meilleure implantation, depuis sept ans sur Carro, La Couronne, Sausset, Carry et Saint-Julien. La dizaine de bénévoles regroupée autour de Catherine et Norbert Livet, Marie Marion, Robert André, Robert Requena, et Antoine Vec-chione a multiplié les points de vente de ces brioches solidaires : deux points d'ancrage nouveaux au marché de La Couronne et à l'école Saint-Pierre, après le marché de Sausset l'an dernier, ou encore les deux groupes primaires et le collège de Sausset. Sans oublier le partenariat as-sociatif payant avec le CCAS, les maisons de retraite, le Lions club, le comité de jumelage de Sausset, mais aussi les associations Rando passion Côte bleue, les Tamalous d'Ensuès, la Gym volontaire de Car-



Catherine, Robert et leurs troupes au marché de Carry pendant la semaine de mobilisation autour des brioches de la bonne cause. / PHOTO 1. F.B.

les différents établissements spécialisés, construits essentiellement par la solidarité locale.

À l'école, les yeux bandés

À leur niveau, les piliers du début, Catherine et Robert ont parcouru cette année les classes en sensibilisant les jeunes élèves à la cécité. Ils ont même conçu un module pédabrioches, autour de la notion de don: "En fait, nous ne vendons pas des brioches, mais nous remercions les gens qui nous font un don", martèlent-ils à l'envie, manière d'encourager à donner plus pour ceux qui le peuvent. En rappelant la déduction fiscale possible pour le donateur.

Le récent débriefing à chaud montre donc un écho toujours pour les handicapés mentaux, auxquels se rajoutera le foyer d'accueil médicalisé d'Entressen, inauguré courant octobre. Ces outils médico-sociaux

Ces outils médico-sociaux sont la matérialisation la plus palpable d'années de mobilisation, dont l'opération brioches est à coup sûr la plus parlante et la plus gratifiante, pour les donateurs comme pour les bénévoles et les bénéficiaires.

Opération Brioche - Chrysalide

Mardi 16 octobre

Article sur la Provence

Sensibilisation au handicap



16 Octobre



## a Provence

#### **FOOTBALL** COUPE DE FRANCE

#### Le FC Côte Bleue en favori

#### A 19H30 STADE DE FARGUES AU PONTET

5' tour. Le Pontet (N3) - FC Côte Bleue (N3) Arbitre: M. Saadi assisté de MM. Ghzal et Carnet.

de MM. Gnzai et carnet. FC Côte Bleue : Boükhit, Issimaila, A. Mo-hamed, Touil, Abou Deraa, Idir, Mze, Bel-kacem, Bencharif, Nehari, Aydad, Djabal-lah, Boinaheri, Kebbal, Boina, Seghir. Entraîneur : Momo Sadani.

Près de deux mois après un succès en championnat (0-1 le 25 août dernier, 2° journée), le FC Côte Bleue s'en retourne en Vaucluse ce soir pour le compte de la coupe. Cette rencontre au Pontet, prévue samedi, a été reportée à cause des intempéries et obligera donc le FCCB à disputer deux matches à moins de trois jours d'intervalle.

Ce samedi, il reçoit Le Cannet-Rocheville en champion-nat (7° journée). Le club a de-mandé le report du match à di-manche mais, pour l'heure, n'a pas encore reçu de réponse

"La semaine s'annonce difficile avec deux confrontations rapprochées, souligne le coach, Momo Sadani. Mais nous allons essayer de passer et confir-mer au passage notre première victoire en août, même si ce fut difficile".

Pour espérer se qualifier pour le prochain tour, l'entraîneur de Côte Bleue s'appuiera sur un groupe de qualité qui réussit un excellent début de saison, avec une seule défaite et une belle 3º place (13 points) derrière Saint-Rémy et le Sporting de Bastia. Les Vauclusiens, eux, n'ont gagné qu'un match et se trouvent en mauvaise posture, à la 12° place avec 4 points. On



Lors de la 2º journée de championnat de N3 fin août, le FC Côte Bleue s'était imposé contre les Vauclusiens.

serait donc tenté de dire que le FCCB part favori. Mais ce ne sont pas toujours les favoris, ou supposés tels, qui gagnent. En tout cas, Momo Sadani ré-

cupère son capitaine Abou Deraa, absent depuis le 1" septembre (Ajaccio, 3-1), un capi-taine. "C'est important de se qualifier car il est préférable de garder le rythme plutôt qu'avoir un trou entre deux journées. Et puis, on pourra peut-être enfin jouer chez nous après trois dé-placements consécutifs".

Réponse ce soir puis demain soir pour le tirage si qualification il y a.

Francis MARTINEZ

#### L'ADVERSAIRE

Les Vauclusiens savent que rien ne sera facile face au FCBB. "La coupe appartient aux joueurs, car c'est le moment de prouver leur valeur lors d'un match couperet, affirme fermement Albert Falette. Ils ont les moyens pour le faire. Mais comme toujours, seront-ils prêts mentalement à aborder ce match avec la ferme à aborder ce match avec la Terme intention de poursuivre l'aventure ?" Et l'entraîneur d'ajouter : "Mon groupe manque d'idées directrices. Il se cherche sur le plan offensif, ils n'arrivent pas à se créer de véritables occasions de but. Sur le plan défensif, il occasions de duci sul le plan deteins, i est sujet à des sautes d'humeur, qui nous pénalisent très vite au tableau d'affichage. Il va falloir que les joueurs comprennent qu'ils doivent se remetre en question à chaque match' t'occasion lui en est donnée face à Côte Bleue.

#### Football Club Côte Bleue

Mercredi 17 octobre

**Article sur la Provence** 

Annonce du match contre Le Pontet



17 Octobre



## La Provence

# C'est la semaine du goût à la cantine

Petits et grands demi-pensionnaires du groupe scolaire Simone-Thoulouze ont le plaisir cette semaine de découvrir dans leurs assiettes, des menus originaux, de saison, sains et équilibrés.

La vingt-cinquième édition de la semaine du goût a pour thème "tous fous du goût, mys-tère en cuisine" (avec notamment, lundi, choux-fleurs au curry, mousse aux poivrons, riz pilaf curcuma citronnelle: mardi: œuf lilas betteraves, torti houmous végétarien...; jeudi: rémoulade mystère, aïoli aux légumes croquants; bœuf façon petit-déj, pain perdu à la rhubarbe: vendredi: colin sauce abricot, semoule infusion menthe cannelle...) et pour objectif de faire prendre conscience aux enfants qu'une bonne alimentation permet une bonne santé et de bien grandir. Denis Ansaldo, chef Elior, et son équipe ont cuisiné divers plats tout au long de la semaine: "c'est devenu un événement scolaire incontournable avec des innovations culinaires, recettes développement durable et recette d'ici et d'ailleurs. Cela nous permet de sensibiliser les enfants aux différents aspects du goût, en faisant découvrir les saveurs des produits de saison, à



La semaine du goût à la cantine, c'est le mariage de différentes

travers des animations ludiques, la cantine a été décorée pour l'occasion. Nos recettes sont riches en goûts salés sucrés et en couleurs afin d'éveiller les papilles des demi-pensionnaires et des plus variées avec ce thème de menu..."

Tout au long de l'année, de nombreuses animations gustatives seront également proposées aux élèves.

Découverte culinaire pour les enfants



Mercredi 17 octobre

Article sur la Provence

Semaine du goût

17 Octobre

### REVUE DE PRESSE

## La Provence

**CARRY • Goûter lecture.** La bibliothèque propose un goûter lecture autour des contes ensorcelants ce mercredi de 16h à 17h. Il sera animé par Fanny, la conteuse.

**Goûter lecture** 

Mercredi 17 octobre

Article sur la Provence

Annonce de l'évènement



17 Octobre



## La Provence

#### CARRY-LE-ROUET

## Deuxième année de récolte des olives



La cuelllette des olives se poursuit pour les membres de l'association "Les Amis de l'Olive de Carry".

Belle initiative pour la quarantaine de bénévoles de la nouvelle association AOC (Les Amis de l'Olive de Carry), présidée par Jean-Pierre Brallet, actifs ces derniers jours dans les oliviers de la ville. "Nous récoltons, en accord

"Nous récoltons, en accord avec la municipalité, ces fruits afin de produire notre huile d'olive made in Carry-le-Rouet, dans la joie et la bonne humeur. Nous évitons également de salir les trottoirs et les chaussées. Les sécheresseil." l'a fruits sont ramassés manuelle-

ment, ainsi les olives et les arbres ne sont pas abimés. Notre équipe se chargera ensuite de transporter et de transformer notre belle récolle dans un moulin de la région afin d'obtenir une huile d'olive extra-vierge. L'an dernier, nous avions récolté plus 400 kilos d'olives sur les cent soixante arbres de la commune et chez des propriétaires d'oliviers Carryens. Cette année compte tenu de la météo (grêle, sécheresse...) la récolte sera moins importante.

**Huile d'Olive Made in Carry** 

Jeudi 18 octobre

**Article sur la Provence** 

"Les amis de l'Olive de Carry"



18 Octobre



## a Provence

### Le FC Côte Bleue a pris son temps pour être réaliste

FOOTBALL - COUPE DE FRANCE Qualification pendant les prolongations

#### LE PONTET GA O CÔTE BLEUE 2 (AP)

COTE BLEUE 2 (AP)

Stade de Farques, Mi-temps 2 (-O. Arbitre - Four) Salad.

Butts: Benchmir (202), Boinaiseri (1)22.

Averdissements - Le Pontet Gat: Belylid

1401, Boucharlf (74), Netbal (80),

Le Pontet Grand Avginon: Nichorda, Hirl

douche, Deeisus, Beihrit (Chebit, 5/8), Associanai, Amarekovik, Avfil, Bouzenna, Demdani (Assen

Lauder, 64), Bouzenna, Demdani (Assen

Azng, 46).

Doum.

(Ladder, 68), Bozzenna.

A Zeng, 46).

Entralmour: Albert Falette.

Cide Blewe: Bookhif, Amin, Mohamed, Irimimals, Tool, Rw., Abouders (Djebstafs,
72), Ayadis (Bornabert, 94), Bencharif,
Belscom, Nebral (Kebstafs,
Entralmour: Mono Sadaws.

euxième déplacement dans le Vaucluse et deusième succès pour le FCCôte Bleue, qui s'est imposé hier soir sur la pelouse ponti-tienne. Après y avoir gagné en championnat en septembre, cette fois les hommes de Momo Sadani sont allés chercher leur qualification pour le 6 tour de la coupe de France. Ce fut une renconre équilibrée avec de nombreuses tenta-



Le gardien pontétien Ndandani s'interpose devant Bencharef puis Ayaida.

Li gardien pontétien Ndandani s'interpose devant Bencharef puis Ayaida.

Le gardien pontétien Ndandani s'interpose devant Bencharef puis Ayaida.

Le gardien de l'expansion d

#### AUJOURD'HUI

AUJOURD'HUI
Le lirage au sort du 6' tour de la coupe de France a flieu aujourd'hui (à partir de 13h30) à Phippodrome de Marseille-Borêly, par Guy Stéphan, entral-neur-adjoint de l'écuipe de France, champion du mondel 'été dernier.
Ce sera le dernier tour à l'échelle régionale awant de voir la FFF prendre le relais avec l'entrée en lice des formations de Ligue 2.

\*\*Le séquée acuse » alice "en l'entrée en lice des formations de Ligue 2.

\*\*\*Le séquée acuse » alice: "en l'entrée en lice." Fréjus/St-Raphaél (N2), Toulon (N2), Cannes (N3), FC Côte Bleue (N3).

Qualification pour la coupe de France

Jeudi 18 octobre

Article sur la Provence

Football Club Côte Bleue



18 Octobre



## La Provence

CARRY • Salon des créateurs. La Maison Française by French Compagnie présente le salon Côte Bleue Carry-le-Rouet Art-Mode-Déco du samedi 20 au lundi 22 octobre, à l'Espace Fernandel. L'inauguration officielle du salon a lieu le samedi 20 à 18h. Gratuit, ouvert à tous. Les horaires: samedi de 10h à 20h, dimanche de 10h à 19h et lundi de 10h à 18h.

→ Renseignements auprès de l'Office de tourisme Ø 04 42 13 20 36 ot. carrylerouet@visitprovence.com - www.otcarrylerouet.fr

Salon des créateurs

<u>Samedi</u> 20 octobre

Article sur la Provence

Annonce de l'évènement



20 Octobre

## REVUE DE PRESSE

## La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Stage multi-activités. L'association Newsport propose un stage multi-activités, pour les enfants de 4 à 12 ans, du lundi 22 au vendredi 26 octobre de 8 h 45 à 17 h 45, au gymnase. Tarif: 115€.

- → Renseignements au 06 22 04 10 93 ou www.newsportasso.fr
- La maison française. Le salon des créateurs: Mode, déco, arts by french compagnie se déroule du 20 au 22 octobre
- Salon du chocolat. Le Rotary Club organise le salon du chocolat samedi 3 et dimanche 4 octobre à l'Espace Fernandel.
- → Renseignements au 06 09 34 64 90.

Enfants, mode, chocolat...

Samedi 20 octobre

Article sur la Provence

Annonce des évènements



20 Octobre

## REVUE DE PRESSE

## La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Stage multi-activités. L'association Newsport propose un stage multi-activités, pour les enfants de 4 à 12 ans, du lundi 22 au vendredi 26 octobre de 8 h 45 à 17 h 45, au gymnase. Tarif: 115€.

- → Renseignements au 06 22 04 10 93 ou www.newsportasso.fr
- La maison française. Le salon des créateurs: Mode, déco, arts by french compagnie se déroule du 20 au 22 octobre
- Salon du chocolat. Le Rotary Club organise le salon du chocolat samedi 3 et dimanche 4 octobre à l'Espace Fernandel.
- → Renseignements au 06 09 34 64 90.

Enfants, mode, chocolat...

Samedi 20 octobre

Article sur la Provence

Annonce des évènements



20 Octobre



## La Provence

## Côte Bleue: une deuxième place à décrocher

#### À 15H, STADE MICHEL HIDALGO

7' journée. FC Côte Bleue (3) - ES Cannet-Rocheville (13) Arbitre : M. Abdelgheffar assisté de MM Bouaksa et Saadi.

FC Côte Bleue: Boukhit, Sainz, Mchinda, Azzouni, Amoros, Amara, Mze, Abou Deraa, Bouzine, Boinaheri, Djaballah, Bencharif, Issimaila, Kebbal, Nehari, A. Mohamed.

Entraîneur: Momo Sadani.

Grâce à un succès sur Aubagne (1-0, 5° journée), le 25 septembre dernier, le FC Côte Bleue est monté sur le podium et a conforté sa 3° place en l'emportant à l'EF Bastia la journée suivante.

Il a l'occasion de préserver cette position en recevant cet après-midi Cannet-Rocheville, un club englué dans les profondeurs du classement et qui n'a d'ailleurs toujours pas gagné le moindre match. En l'emportant, le FCCB pourrait même profiter du faux-pas de Saint-Rémy au Sporting Bastia, grand favori du championnat (1-0) pour s'emparer de la 2° place. "Mais attention, le classement est trompeur, prévient Momo Sadani. C'est une équipe qui vaut mieux que sa position actuelle et qui me semble en tout cas meilleure que l'EF Bastia ou Le Pontet." Le FC Côte Bleue paraît toutefois bien armé pour passer l'obstacle.

L'entraîneur présentera d'ailleurs un groupe au complet et met à la disposition de l'équipe deux des joueurs tels que Ayaida. Lesperran, Broccia, Touil, Noleo qui, tous, ont déjà fait leur preuve en N3 et permettent au FCCB d'occuper le haut du tableau. "Cette place sera réellement enviable si nous l'occupons toujours aux alentours de la 20 journée... D'ici là, il y a du chemin à faire", glisse Sadani.

Il n'empêche, le club de la Côte Bleue effectue un très beau début de championnat, lui qui, il y a quelques mois à peine, évoluait en R1. "Nous avons conservé la dyna-

mique de la belle saison que nous venons d'effectuer, souligne pour sa part Abou Deraa, de retour dans le groupe ce dernier mercredi lors de la qualification en coupe au Pontet (0-2) "mais je ne pourrai probablement pas jouer deux matches d'affilée, à quatre jours d'intervalle de surcrôt, après un mois et demi d'absence (adducteurs)."

Le capitaine débutera donc sur le banc des remplaçants et fera peut-être sa rentrée en fonction de la tournure des événements. Il est vrai aussi qu'il doit être préservé dans l'optique de la prochaine journée qui verra le FCCB se rendre à Saint-Rémy, le premier grand rendez-vous de la saison à condition de rester sérieux cet après-midi.

Francis MARTINEZ

Décédé cette semaine, une minute de silence sera observée avant le coup d'envoi à la mémoire du papa du président, Christophe Celdran à qui notre rédaction présente ses sincères condoléances.

2ème place du championnat?

Dimanche 21 octobre

<u>Article sur la Provence</u>

Football Club Côte Bleue



21 Octobre

## REVUE DE PRESSE

## La Provence

#### L'EXPOSITION À CARRY

#### Guy Toubon au Pavillon des arts



L'artiste Guy Toubon et son épouse entourent le galeriste
Philippe Palmiéri, responsable du Pavillon des Arts. / PHOTO DR

Le Pavillon des Arts accueille une nouvelle exposition sur ses cimaises. Il s'agit d'une rétrospective de l'artiste saussétois Guy Toubon, bien connu sur la Côte Bleue et à travers le monde.

Cet artiste né en 1931 à Marseille commence à peindre en 1953 lorsqu'il a vingt-deux ans. Très influencé par l'école de Paris, l'artiste offre une œuvre neuve pleine de fraîcheur. Le vernissage de cet évènement a permis de jauge le succès de Guy Toubon; l'artiste talentueux attire toujours les foules.

Peintre, sculpteur, graveur, lithographe, réalisateur de tapisseries... C'est une artiste boulimique de travail qui présente ses œuvres au Pavillon des Arts. L'œuvre aboutie est certainement la prochaine.

certainement la prochaine. Exposé dans de nombreux musées, et galeries à travers le monde, l'artiste ne se laisse pas appréhender facilement.

Sa peinture ne se donne pas immédiatement, elle appelle la réflexion puisque chaque toile est réfléchie. Philippe Palmiéri présente une trentaine de toiles lors de cet évènement.

À voir au pavillon des Arts jusqu'au 27 octobre inclus (à côté de l'Office de Tourisme); © 04 42 45 61 31.

**Exposition peinture de Guy Toubon** 

Dimanche 21 octobre

<u>Article sur la Provence</u>

Pavillon des Arts



21 Octobre